

■ CIUDAD RODRIGO

La Feria de Teatro llena la mitad del aforo en la primera mañana de venta

En solo 20 minutos se agotan las entradas para dos espectáculos, los de Spasmo y Eugenia Manzanera ■ El público vuelve a preferir, con el 70% de las compras, la vía online

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

La XXII Feria de Teatro de Castilla y León inició ayer la recta final hacia su celebración entre los próximos días 20 al 24 con la puesta a la venta de las entradas para el más de medio centenar de espectáculos programados, consiguiendo un año más una magnífica respuesta del público miobrigense, que llenó la mitad del aforo disponible en apenas tres horas.

Una venta de entradas que, como en las últimas ediciones, ha estado marcada por la preferencia del público por la compra a través de Internet, adquiriéndose el 70 por ciento de los tickets totales de forma online.

A pesar de esta destacada compra no presencial, todavía fueron numerosos los miobrigenses que mantuvieron la tradición de desplazarse hasta las taquillas del Teatro Nuevo "Fernando Arrabal" de Ciudad Rodrigo para hacerse con sus entradas, algunos de ellos incluso con la suficiente antelación para asegurarse de que no se iban a quedar sin ver sus espectáculos preferidos, llegando los primeros hasta las taquillas incluso antes de las seis de la mañana.

Siguiendo la misma línea de años anteriores "los aforos pequeños son los primeros que se han agotado", señaló el director de la Feria de Teatro, Manuel González, al igual que los espectáculos de los salmantinos Spasmo Teatro, con su montaje "Viaje al centro del cuerpo humano", y Eugenia Manzanera con "O cara o Cruz".

También se agotaron en esta primera jornada de venta de entradas para la cita teatral miobrigense algunas sesiones de "Vindie", el espectáculo que pre-



Las taquillas del Teatro Nuevo "Fernando Arrabal" de Ciudad Rodrigo durante la venta de entradas de ayer. | CASAMAR

57 espectáculos de 46 compañías entre los días 20 y 24

La XXII Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo ofrecerá entre los días 20 y 24 un total de 57 espectáculos presentados por 46 compañías y seleccionadas por la organización entre más de 1.000 propuestas presentadas para esta edición. Un tercio de la programación llegará en calidad de estreno: 11 absolutos, 3 nacionales y otros 3 montajes que se presentarán por primera vez en castellano. La presencia castellana y leonesa en la cita se ha incrementado un 14% con respecto a la edición anterior. Las formaciones, procedentes de Valladolid, Salamanca, Burgos, Zamora, León y Segovia, suponen un 40%, con 18 montajes. Castilla y León estará también muy presente en las actividades complementarias con ocho compañías más que participan tanto en el programa de animación infantil "Divierteatro" como en presentaciones para agentes del sector acreditados en el certamen.

senta Miguel de Lucas.

La organización de la Feria ha tenido en cuenta tanto la demanda como los aforos estableciendo un máximo de 10 entradas para todos los espectáculos, excepto para los programados en aforos reducidos, con un máximo de 6 entradas para la Sala Esmark, Castillo y biblioteca de Los Sitios, y de tan solo cuatro para el "Espacio en Rosa".

Desde hoy y hasta el día 24 la taquilla del Teatro permanecerá abierta en horario de 12:00 a 14:00 horas, así como una hora antes de cada espectáculo, cerrando tan solo los días 15 y 18 próximos.

Dionisio Fernández de Gatta pregona hoy la celebración del XXXV Martes Mayor

El doctor en Derecho por la Universidad de Salamanca e historiador Dionisio Fernández de Gatta será el encargado esta noche de pregonar, a las 22:30 horas, la celebración del XXXV Martes Mayor de Ciudad Rodrigo, un pregón que cambia de ubicación trasladándose a la plazuela del Buen Alcalde, en un acto que se completará con la actuación de la Rondalla "Tres Columnas", que este año cumple el 75 aniversario de su fundación. | CASAMAR

Juan Carlos Bernardos sustituye a María Ollaquindía como delegado de Cáritas Diocesana

Juan Carlos Bernardos García es el nuevo delegado episcopal de Cáritas Diocesana nombrado por el administrador apostólico Jesús García Burillo en sustitución de María Ollaquindía que ha ostentado este cargo en los últimos años. Además, García Burillo ha realizado otros dos nombramientos, Juan Carlos Sánchez y Anselmo Matilla como director y secretario respectivamente del Congreso "Duc in Altum" sobre el Seminario "San Cayetano". | CASAMAR

El fin de semana regresan a Los Águila los talleres de arqueología experimental

Ayer se celebró la tercera sesión de "Exploradores del tiempo", el primero de los talleres de arqueología experimental organizados por la Junta de Castilla y León en el palacio de los Águila de Ciudad Rodrigo dentro de las acciones de promoción del yacimiento rupestre de Siega Verde. Estos talleres regresan al palacio el próximo fin de semana, con el "Arte móvil prehistórico". | CASAMAR

LA FUENTE DE SAN ESTEBAN



Cartel de completo en la cena a favor del cáncer

Los vecinos de La Fuente de San Esteban consiguieron colgar el cartel de completo en la celebración de la II Cena a favor de la asociación salmantina de lucha contra el cáncer que contó con la participación de 170 personas. | CASAMAR

MARTÍN DE YELTES



Reconocimientos de la agrupación local de mayores

La agrupación local de mayores de Martín de Yeltes celebró su jornada de convivencia veraniega en la que tuvo lugar un reconocimiento a los socios Laureado Sánchez, María del Carmen Colmenero, Julián Riesgo y Francisca Hernández. | CASAMAR